



La croissance des prix aux États-Unis a légèrement ralenti en août

le 14 septembre 2021

Le taux de l'inflation globale aux États-Unis a légèrement reculé pour s'établir à 5,3 % en août, un taux proche des prévisions générales après avoir atteint un sommet en juillet. Il en était de même pour le taux d'inflation de base, excluant les composantes des aliments et de l'énergie, qui a reculé de 4,0 % en août en raison de la baisse des prix des voitures d'occasion et de ceux de location de voitures. De plus, toujours en août, les prix de l'énergie, bien que faussés par des prix comparables plus bas, sont restés élevés, en hausse de 25 % par rapport à l'an dernier, tandis que la croissance des prix des aliments s'est raffermie pour atteindre 3,7 %. Nous demeurons d'avis que la reprise globale des services, dont bon nombre n'étaient pas accessibles à divers degrés durant la majeure partie des dix-huit derniers mois, deviendra le moteur le plus important de la croissance des prix aux États-Unis en 2022.

